

Izquierda española reflexiona sobre inesperado resultado electoral



Madrid, 27 jun (RHC) La coalición de izquierda Unidos Podemos abrió un período de reflexión para analizar las causas que provocaron la pérdida de más de un millón de votos en las elecciones generales españolas de este domingo.

El secretario de Organización de Podemos, Pablo Echenique, ratificó que no están satisfechos con los resultados obtenidos por esa alianza, con la que concurrieron junto a Izquierda Unida a los comicios celebrados la víspera.

"Todas las encuestas y analistas nos daban como segunda fuerza política, relegando a la tercera posición al Partido Socialista Obrero Español (PSOE), por lo que no somos los únicos sorprendidos", manifestó Echenique en una rueda de prensa.

Evitó atribuir a un sólo motivo el inesperado resultado, pero expresó su convicción de que la campaña de ataques del PSOE a Unidos Podemos pudo ser una de las razones que permitió al conservador Partido Popular (PP) obtener un mayor número de escaños.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/98244-izquierda-espanola-reflexiona-sobre-inesperado-resultado-electoral>



Radio Habana Cuba